

Unidad III

TRABAJO SOCIAL

Modelos de intervención en trabajo social

Producto de la tercera revolución industrial y la aplicación de medidas neoliberales han provocado no solamente diversas crisis socioeconómicas, políticas.

Ponen en riesgo la estabilidad de la sociedad, producto de la desigualdad y la exclusión social en que se encuentran diversos sectores de la sociedad,

En este proceso surgen nuevos acontecimientos en la academia, por un lado los profesionistas de las diversas disciplinas

tienen un conocimiento específico como respuesta a las problemáticas que se le plantean y por otro los profesionales

en especial de las disciplinas sociales, adquieren un conocimiento mucho más general.

Para hacer un análisis de fondo, de lo que implica el concepto de modelo, es necesario revisar con detalle las categorías e indicadores analíticos de cada una de las definiciones que existen en el mundo de la literatura:

modelo es una aproximación teórica a lo real, por medio de la cual los postulados y suposiciones conceptuales pueden ser aplicados a la realidad.

Intento de sistematización y descripción de lo real, en función del presupuesto teórico. Estructuras simplificadas o conocidas que se emplean para investigar la naturaleza de los fenómenos.

Esta definición, se puede reflexionar que la abstracción teórica de un extracto significativo

De la realidad

El concepto del modelo en la

El término «modelo» es polisémico, por lo que da lugar a muchas ambigüedades. Cotidianamente suele hablarse de modelo como un objeto que se reproduce al imitarlo.

El modelo, sin embargo, tiene otros significados para la ciencia y constituye uno de los centrales para la filosofía de la ciencia.

El modelo para la ciencia sería un esquema básico de comportamiento que los científicos crean y generan a partir de un conjunto.

En biología se utilizan los modelos en el desarrollo de la genética de la población, fundando la biometría

En economía se utilizan los modelos para poder predecir o estudiar

En lingüística la teoría de los modelos del lenguaje intenta establecer una tipología lingüística que permita clasificar los diversos sistemas sémicos.

En química, por ejemplo, los distintos niveles de organización de la materia se sistematizan en modelos

En física; los modelos geométricos utilizados en astronomía desde Platón hasta Kepler

La antropología, la psicología, la inteligencia artificial o la ecología utilizan modelos para reflejar y comparar las organizaciones sociales y polí

El Trabajo Social es una ciencia y utiliza igualmente los modelos

«Ricardo es un niño de ocho años que se niega a ir a la escuela, y la escuela le amenaza con transferirlo a otra pero de carácter especial».

básicamente realiza un modelo en Trabajo Social. El modelo sirve para traducir las situación que se enfrenta el Trabajo Social.

En primer lugar, el problema podría ser definido como «fobia a la escuela». Desde una perspectiva psicopatológica.

Otra perspectiva posible para enfocar el caso es entender que las causas del problema radican en el medio, en el contexto

Externo al niño

El concepto de modelo en el trabajo social